
 

 

 

 

食物及衛生局局長 

高永文醫生 

 

高醫生： 

關注日本福島及鄰近縣市的食品安全 

 

 據傳媒報導，南韓政府因日本福島第一核電站洩漏含輻射污水的

緣故，在上週五宣佈自今日(9 月 9 日)起無限期禁止從福島及其鄰近七

個縣(茨城、群馬、宮城、岩手、櫪木、千葉及青森)進口水產。本人亦

接獲市民意見要求港府採取與南韓政府相同措施，以保障港人的健康。

故本人特此致函  閣下要求局方跟進事件。 

    

   據本人了解，現時食物安全中心每日都有為從日本進口食物進行

輻射水平測試，就福島及其鄰近縣出產的食物的輻射水平情況，本人希

望局方能進一步提供下列資料： 

1. 自 2011年 3月 11日至今，香港每月自上述八個縣進口的水產數量；

及每月從上述八個縣抽查進行輻射水平測試的樣本數量； 

2. 自 2011 年 3 月 11 日以來，是否已規定從上述八個縣進口的所有水

產均需進行輻射水平測試？ 

3. 會否考慮在食物安全中心的網頁上定期公佈從上述縣進口的水產

數量及檢測結果，以讓公眾了解有關情況？ 

4. 有沒有訂立準則，在那些情況下會跟隨南韓政府的做法，宣佈禁止
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從上述縣市進口水產？ 

 

謝謝  閣下對上述事宜的垂注。如有任何查詢，請致電 2869-9630

與本人的助理王漢明先生聯絡。 

順祝 

工作順利！ 

 

 

立法會議員  黃碧雲謹啟 

 

2013 年 9 月 9 日 
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